

los cambios súbitos de la oferta, se deben mantener los precios a un nivel que aliente la exploración y explotación de recursos petroleros remotos o innovadores. El gobierno debe asegurar la utilización de una cantidad suficiente de los fondos generados por los precios más altos a la exploración y explotación. Asimismo, introducirá legislación para crear una empresa nacional del petróleo que asegure una mayor participación canadiense en estas y otras actividades. Anunció la ampliación del oleoducto desde los campos petrolíferos del Oeste hasta el Este de Canadá y el establecimiento de un mercado canadiense único que garantice la salida del petróleo nacional.

Al promover estos objetivos a largo plazo, el gobierno tiene la obligación de administrar la economía en interés de todos los canadienses y, especialmente, aminorar los efectos inflacionarios causados por la crisis petrolífera. En cooperación con las provincias, ha tratado de realizar de modo ordenado la difícil transición a costos energéticos y petrolíferos más altos para no ocasionar anomalías innecesarias en la economía, empleos y precios. A este efecto, debe asegurar que el precio del petróleo nacional no aumente excesivamente y sea básicamente igual en cualquier región de Canadá, sujeto naturalmente a gastos de transporte. Se introducirá legislación para asegurar que el gobierno pueda desempeñar eficazmente sus tareas.

Continúan las conversaciones con las provincias sobre los objetivos gubernamentales y los mejores medios para alcanzarlos. El gobierno realizará todos los esfuerzos necesarios para llegar a un acuerdo que le permita desempeñar con justicia sus responsabilidades hacia las provincias productoras de petróleo y gas así como los consumidores de todo el país.

Política Alimenticia

La insuficiencia alimenticia en muchas partes del mundo es evidente. En algunos países la situación ha alcanzado

proporciones críticas. En Canadá no se ha experimentado una escasez grave, pero la presión de los mercados internacionales han hecho subir los precios de nuestros alimentos. Es evidente que debemos aumentar nuestra producción. El gobierno está preparando un programa de alimentos para alcanzar los siguientes objetivos:

- el suministro adecuado y continuo de alimentos de calidad para la población creciente de Canadá que disfruta de un nivel de vida ascendente;
- precios razonables de alimentos;
- que el consumidor no necesite usar un porcentaje excesivo de sus ingresos para conseguir una dieta suficiente y equilibrada;

- que el productor obtenga ganancias adecuadas, a fin de alentar la producción de artículos que se pueden producir económica y eficientemente en Canadá;

- la oferta continua y producción creciente de productos alimenticios sobre los que Canadá tiene ventaja competitiva para su exportación, así como para su contribución a programas internacionales de ayuda alimenticia.

Mayor Producción de Alimentos

A fin de lograr el suministro adecuado de alimentos a precios razonables, se tomarán las siguientes medidas dirigidas a aumentar su producción:

- concesión de préstamos garantizados y otras formas de asistencia a agricultores y pescadores para comprar o modernizar su equipo;

- enmiendas a la Ley de Permisos de Exportación e Importación que permitan al gobierno estabilizar mejor el mercado canadiense;

- mejoramiento de la disponibilidad de mano de obra para la producción de alimentos;

- asistencia para la construcción de instalaciones de almacenamiento;

- investigación para conseguir mayor producción, mejor calidad y costos más bajos;

- mejoramientos de las instalaciones

(cont. p. 5)